



Oilprice.com - viernes 21 de mayo de 2021

La industria petrolera de Colombia está desesperada por el fin de las protestas

Las protestas en Colombia, que se han librado durante casi un mes, están perjudicando a la industria del **petróleo** y el gas, ya que los productores se ven obligados a cerrar pozos debido a los bloqueos de carreteras y las restricciones de transporte.

La empresa latinoamericana de **petróleo** y gas Geopark anunció una reducción de las actividades debido a las dificultades de transporte, perforación y movilización de equipos y personal. Esto significará una disminución promedio de la producción de alrededor de 12,000-15,000 bpd de **petróleo** equivalente, una reducción de alrededor del 40-45 por ciento de su promedio diario normal, afirmó la firma.

Las protestas en Colombia, provocadas por una propuesta del gobierno para aumentar los impuestos que desde entonces se han eliminado, se encuentran ahora en su tercera semana, sin un final a la vista. Estas protestas, que tienen lugar en pueblos y ciudades de todo el país, han tenido un impacto significativo en varias industrias, bloqueando enlaces de transporte clave y obstaculizando otros servicios.

No solo GeoPark ha manifestado la necesidad de reducir las actividades durante estas protestas, la independiente canadiense Gran Tierra también espera reducir su producción de **petróleo** en 5,250 bpd, o 18 por ciento. Gran Tierra espera que la producción promedie su objetivo para 2021 de 28,000-30,000 bpd si las conversaciones entre el gobierno y los líderes comunitarios para poner fin a los bloqueos tienen éxito. Sin embargo, hasta que se alivien las protestas, parece que los niveles de producción seguirán viéndose afectados.

Además de afectar la producción de **petróleo**, varias actividades de perforación, mantenimiento y otras actividades asociadas también han sido suspendidas en relación con las interrupciones de la protesta. Muchos productos y servicios, incluido el consumo de energía, deben reducirse, así como el cierre temporal de varias empresas. Las entregas de combustible de emergencia han estado llegando desde Ecuador mientras el gobierno trabaja con **Ecopetrol**, controlada por el estado, para abordar la escasez de combustible en todo el país. El transporte de alimentos y suministros médicos también se ha visto afectado por las manifestaciones.

Entregas de emergencia de combustible han estado llegando desde el Ecuador ya que el gobierno trabaja con control estatal **Ecopetrol** en el mayor productor de **petróleo** de Colombia presente **Ecopetrol**

En la actualidad, el mayor productor de **petróleo** de Colombia, **Ecopetrol**, mantiene su producción normal de 675.000 bpd promedio. "Hemos enfrentado algunos obstáculos en el sur del país por bloqueos en la zona de Putumayo, pero los principales campos petroleros donde la empresa extrae el grueso de su producción están operando", explicó un funcionario.

Frontera Energy, con sede en Toronto, también parece estar manteniendo sus niveles de producción típicos en sus operaciones en Colombia. Sin embargo, dado que muchos otros sectores económicos se ven afectados, es probable que las protestas tengan un efecto indirecto en la industria del **petróleo** y el gas en su conjunto.

Esta no es la primera vez que las industrias de Colombia se han visto duramente afectadas por disturbios políticos, y estas protestas representan la tercera vez en solo dos años que estallan disturbios civiles en el país. Para el tercer productor de **petróleo** más grande de América Latina, la amenaza de más protestas solo se suma a las dificultades enfrentadas durante la pandemia de Covid-19 para el sector.

El **ministro** de Finanzas de Colombia, José Manuel Restrepo, afirmó la semana pasada que las manifestaciones y los bloqueos podrían estar costando a la economía colombiana hasta 132 millones de dólares al día. Esto se suma a una economía ya tensa después de un año de restricciones pandémicas que condujeron a bajos ingresos y aumento del desempleo.

Se esperaba que la segunda ola de infecciones por coronavirus, que golpeó a Colombia a principios de este año, retrasara sustancialmente la recuperación económica. En febrero, el banco central redujo las predicciones de crecimiento económico de entre un 3 y un 7 por ciento a entre un 2 y un 6 por ciento para 2021, basándose en el efecto continuo de la pandemia en la economía del país.

A medida que Colombia lanza su esquema de vacunación, parece que la economía finalmente puede comenzar a recuperarse a medida que los negocios reabren y los turistas comienzan a regresar en los meses de verano. Sin embargo, el gobierno debe llegar a un acuerdo con los manifestantes, estableciendo una solución a largo plazo a las quejas públicas, si espera estabilizar la economía para fin de año.

Por Felicity Bradstock para Oilprice.com

Productos básicos



¿Es el informe de la IEA un punto de inflexión para la inversión petrolera?



Oro El oro se prepara para la tercera ganancia semanal consecutiva



Las refinерías de la India se preparan para el levantamiento de las sanciones de Estados Unidos al **petróleo** de Irán



La ruinoso industria petrolera de Venezuela es una pesadilla ambiental



La AIE puede haberle dado a la OPEP un gran regalo

Artículos Previos

Suscríbase para obtener una pequeña capitalización Noticias y alertas

Dirección de correo electrónico

